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Termine	(https://codi.mathebau.de/Termine)

Termine Datum
FSK 28.05.	um	18:30
Studienausschuss 03.06.	um	20:30 Zoom
Evaluation 01.06-12.06.
TUDay 10.06. auf	online

Arbeitsaufträge	(https://codi.mathebau.de/Arbeitsauftraege)

Arbeitsauftrag Zuständigkeit Deadline	oder	sowas
Kleiderstange Carl nach	Corona
HowTo	FS-Raum Marc,	Justus,	Jonas nach	Corona
BK-Zettel Marsten 2020-05-27
Öffnungszeiten Justus nach	Corona
Rückfrage	Studibefragung Stuss bis	zum	nächsten	Stuss

Post

Das	Dezernat	II	hält	es	für	technisch	nicht	möglich,	am	TU-Day	(10.06.)	eine
Videokonferenz	zu	streamen.	Statt	einer	Schnuppervorlesung	wird	es	ein	Video	geben,
wofür	noch	Dozenten	gesucht	werden.	Wir	sammeln	ein	paar	Leute,	die	Lust	haben,	mit
den	Schülern	zu	chatten.
Am	28.05.	findet	eine	Sondersitzung	des	Senatsausschusses	Lehre	zum	Thema
„Freiversuche	im	Sommersemester	2020“	statt.	Es	soll	darum	gehen,	ob	man	durch	die
Prüfungen,	die	dieses	Sommersemester	geschrieben	werden,	ohne	Fehlversuche
durchfallen	kann.	Wer	Interesse	daran	hat,	an	dieser	Sitzung	teilzunehmen,	kann	sich
gerne	bei	fachschaft@mathematik.tu-darmstadt.de	melden.	Wir	wollen	einmal	mit	den
Vertretern	aus	unserem	Fachbereich	reden,	um	deren	Meinungen	einzuholen.
Das	HRZ	hostet	jetzt	ShareLaTeX.	Da	LaTeX	objektiv	besser	aussieht	als	Codi,	wollen	wir
mit	den	Protokollen	wieder	umsteigen.	Simon	kümmert	sich	darum.
Da	QSL	ausläuft,	finden	die	zentralen	QSL-Sitzungen	dieses	Jahr	nicht	mehr	statt.

studi.treff

Justus	und	vielleicht	Dennis	sind	am	Freitag	da.
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TOPe

Korrektur	der	verschobenen	Klausuren

Durch	die	verschobenen	Klausuren	werden	unter	anderem	Übungsleiter	diesen	Semesters
zusätzlich	für	die	Klausuren	aus	dem	Wintersemester	eingesetzt.	Teils	scheint	bei	Assistenten
kaum	Bewusstsein	dafür	da	zu	sein,	dass	durch	die	sowieso	schon	fehlenden	Übungsleiter
diese	zusätzliche	Arbeitszeit	nicht	da	ist.	Dies	bestätigt	und	übertrifft	unsere	Befürchtungen	zu
Beginn	des	Semesters,	dass	die	Lehre	durch	die	SHK-Kürzungen	leiden	könnte.

Wir	sehen	nicht	viele	Möglichkeiten,	dies	zu	verhindern,	ohne	dass	die	Übungsleiter	selbst	den
Assistenten	die	Situation	schildern	und	überlegen,	wie	wir	das	den	Übungsleitern	klar	machen.
Wir	sprechen	mal	Andi	an	und	bringen	das	Thema	bei	jeder	Gelegenheit	an.

Krisenstäbchen

Die	Lehrveranstaltungsevalutationen	werden	vom	1.6.	bis	12.6.	stattfinden.	Außerdem
wünschen	sich	die	Dozierenden	mehr	Feedback	von	Studierenden,	zum	Beispiel
Einschätzungen	zum	Vorlesungstempo.	Alle	Dozierenden	haben	unsere	Feedbackfragen
erhalten,	diese	wurden	aber	nur	verhalten	angenommen,	wir	warten	die	weitere	Entwicklung
ab.

Pressemitteilung	des	AStA

An	unsere	FSK-Vertreter	wurde	eine	nicht	veröffentlichte,	inzwischen	gegenstandslose
Pressemitteilung	des	AStAs	weitergeleitet.

Dass	die	Pressemeldung	bei	uns	ankam	und	weitergeleitet	wurde	beruhte	auf	einem
Missverständnis	und	zog	weitere	Missverständnisse	zwischen	AStA-Vertretern,	der	Fachschaft
und	weiteren	FSK-Vertretern	nach	sich.
Daher	würden	wir	gerne	ein	klärendes	Gespräch	führen	und	haben	die	entsprechenden
Personen	auf	unsere	nächste	Sitzung	eingeladen.


